

春を告げる「代表的な草花」

かたくり

比較的日光の差す落葉広葉樹林の林床に群生し、早春に下を向いた薄紫から桃色の花を咲かせる。春を告げる「代表的な草花」の一つ。



早春の短い間だけ地上に葉が伸びて花を咲かせるが、5月上旬頃には葉や茎は枯れてしまい地下の球根のみになってしまう。

落葉広葉樹林のある各地で広く見られたが、近年では乱獲や盗掘、などによって減少しており、人工的に増殖した上で野山に植える試みが行われ、奥津振興センター前では4月初めごろから咲き始め可憐な花が風に揺れていました。

「平成23年春の交通安全県民運動」の

実施について

5月11日(水)から5月20日(金)までの10日間、「平成23年春の交通安全県民運動」が県下一斉に展開されます。私たち一人ひとりが平素の交通マナーを振り返り、交通ルールに従った思いやりのある行動をとるようにならせます。

また、5月20日(金)は、「交通事故死ゼロを目指す日」です。ドライバーの方はもちろん、県民すべての方々が、交通事故を起こさない。また交通事故に遭わないよう安全な行動に心がけましょう。

スローガン

「交通ルール 守って広げる 無事故の輪」

夜光タスキ贈呈式

4月13日(水)、トマト銀行から鏡野町へ交通安全啓発用品の寄贈が行われました。

町長室で行われた寄贈式ではトマト銀行津山支店坂手支店長から山崎町長へ夜光タスキ50本が手渡されました。

